

Perú y Francia fortalecen su alianza para impulsar obras clave, voluntariado y cooperación en seguridad

21 de marzo de 2025

Nota de Prensa 055-25

En una importante jornada para la política exterior del Perú, el presidente del Consejo de Ministros y ministro de Relaciones Exteriores encargado, Gustavo Adriasán, recibió al ministro delegado de Comercio Exterior y Franceses en el Extranjero de Francia, Laurent Saint-Martin. Un nuevo impulso a la alianza entre ambos países con acuerdos que traerán beneficios para los peruanos en materia de infraestructura, inversiones, salud y seguridad.

Durante la reunión, se reafirmó el compromiso de fortalecer la relación bilateral, destacando los grandes proyectos de inversión francesa en el país: la construcción de la nueva Carretera Central, la vía Expresa de Santa Rosa y la rehabilitación de hospitales. Estas obras no solo mejorarán la conectividad y los servicios de salud, sino que también generarán empleo y dinamismo económico en diversas regiones del Perú.

Además, se suscribió un Acuerdo sobre la Promoción y el Fortalecimiento del Voluntariado Internacional de Intercambio y Solidaridad, que facilitará la participación de jóvenes franceses en proyectos de voluntariado en el país. También se acordó implementar un programa de Voluntariado Internacional en Empresa, que permitirá a empresas con presencia en Perú involucrar a voluntarios franceses en iniciativas conjuntas.

Otro anuncio relevante fue la próxima firma del Convenio para Eliminar la Doble Tributación, que beneficiará tanto a ciudadanos como a empresas de ambos países, facilitando las inversiones y reduciendo cargas fiscales. Asimismo, se acordó reforzar la cooperación en temas de seguridad pública y ciudadana, en línea con las prioridades del gobierno peruano.

Finalmente, se confirmó la realización del V Mecanismo de Consultas Políticas entre Perú y Francia en abril próximo, un espacio que permitirá continuar avanzando en la agenda conjunta.